



Primeras Planas

Pone Trump 'curita' para las autopartes

Detectan red de corrupción en compra de medicamentos

FGR investiga a policías de Tala y de Teuchitlán

FGR: en el rancho Izaguirre, ni exterminio ni crematorios

Culpa Sheinbaum a Zedillo de la mayor crisis del país

Matan a candidato de Morena en primer día de campaña... y lo ligan a crímenes

Incluyen a México en lista negra de piratería

¡Bólidos!

¡Chilango power!

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Ante pinchazos, exigen seguridad en el transporte público; "es amarillismo del PAN": Morena

Ante los nuevos reportes de personas que refirieron ser "picados" con jeringas en el transporte público, diputados del PAN local exhortaron a la FGJ, al STC Metro y al Metrobús a dar seguimiento de manera exhaustiva a las denuncias de usuarios por pinchazos. El fin de semana pasado, el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, confirmó que se tenía conocimiento de 20 casos que ya estaban siendo investigados y se realizaban estudios toxicológicos para determinar la sustancia que les fue administrada, incluso mencionó que, en dos de ellos, las pruebas clínicas resultaron positivas a estupefacientes; mientras que el lunes se reportaron tres casos más. [La Crónica de Hoy](#) / [Ovaciones](#) / [24 Horas](#) / [El Día](#) sin mención: [Eje Central](#)

Más de 7 millones participaron en el simulacro sísmico que movilizó a toda la capital

La CDMX activó, este martes 29 de abril, el primer simulacro de sismo de 2025 con una respuesta amplia de autoridades, ciudadanía, empresas e instituciones educativas. Como lo marcan los protocolos, una vez emitida la alerta, la jefa de Gobierno, junto con **los titulares de secretarías clave -Gobierno, Seguridad Ciudadana, Salud, Obras, Gestión de Riesgos, entre otros-**, acudió al C5 para coordinarse con el Comité Nacional de Emergencias y dar seguimiento a las acciones del simulacro. Se movilizaron más de 5 mil funcionarios públicos y el despliegue de cuerpos de emergencia, con 10 mil 900 elementos de la Policía, Tránsito, ERUM, 770 patrullas, 15 ambulancias y cinco helicópteros Cóndores en acción. Se reportó saldo blanco. [La Crónica de Hoy](#) [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [La Razón](#) / [Contra Réplica](#) / [24 Horas](#) / [Diario Imagen](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [+Chilango](#) / [Eje Central](#)

Solicitan parques y bibliotecas en el Zocalito de Infancias

Más áreas verdes, menos delincuencia, mejoras en sus escuelas y parques para perros fueron algunas de las demandas que niñas y niños externaron a la jefa de Gobierno, Clara Brugada, y a su gabinete durante la audiencia ciudadana que encabezó con motivo del Día del Niño. En foto mención aparece el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**. [El Universal](#)



¡Bóldos!

A 170 km/h avanzan algunos automovilistas por las noches en Periférico, poniendo en riesgo a decenas de conductores y demás usuarios, es por ello que la Subsecretaría de Tránsito de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** ha implementado distintas acciones para garantizar que se cumplan los límites de velocidad y el Reglamento de Tránsito en todas las vías de la ciudad. En entrevista, la directora de Infracciones con Dispositivos Móviles, Jessica Rentería Velázquez, habló sobre estas acciones, destacó que, para evitar siniestros viales y accidentes, se ha realizado la instalación de radares móviles. [La Prensa](#)

Realiza SSC 160 mil pruebas de alcoholemia

Se aplicaron más de 160 mil pruebas a conductores, con el objetivo resguardar a la población y para inhibir los hechos de tránsito relacionados con el consumo de alcohol. Lo anterior durante el operativo especial del Programa Conduce Sin Alcohol, con motivo de la Semana Santa Segura 2025, que inició el viernes 11 de abril y culminó el domingo 27 de abril, implementado por **elementos de la SSC de la CDMX**. [Basta](#)

Van por un segundo Adoptatón de mascotas

La Sedema, a través de la AGATAN, realizó la invitación a la ciudadanía a participar en el Segundo Adoptatón de Perros y Gatos, que se llevará a cabo el 3 y 4 de mayo en la 2ª Sección del Bosque de Chapultepec. El éxito del primer Adoptatón, realizado en las instalaciones de la **Brigada de Vigilancia Animal**, demostró el impacto positivo de esta iniciativa, que tiene como objetivo combatir el abandono y el maltrato animal. [Basta](#)

Si encuentras un cacomixtle herido, avisa a la **Brigada de Vigilancia Animal**. Marca al 5552089898. [Reforma](#)

Granadas en la calle

Vecinos de la colonia Torre Blanca, en la alcaldía Miguel Hidalgo, alertaron a la Policía de un par de granadas. Tras confirmar el hallazgo, elementos del agrupamiento **Fuerza de Tarea "Zorros"** retiró los artefactos. Se confirmó que no contaban con carga explosiva ni de propulsión. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [Eje Central](#) / [24 Horas](#)

Localizan bodega con droga en pleno corazón de Tepito

En un operativo conjunto de autoridades capitalinas y federales fueron asegurados más de 23 kilos de marihuana dentro de una narcobodega de La Unión Tepito, ubicada sobre Carpintería, en la colonia Emilio Carranza, alcaldía Venustiano Carranza. El cateo fue parte de un operativo dirigido contra El Tun Tun, señalado por investigaciones de la **Policía capitalina** como jefe de extorsionadores y uno de los líderes de dicha organización criminal. [Basta](#)

Niño y su hermanito andaban solos

Dos menores de edad, que estaban extraviados, fueron rescatados en la CDMX luego de que salieron de su casa en el Edomex para buscar a sus papás. Fueron localizados en los andenes del CETRAM Pantitlán. Uniformados de la **PBI** entablaron un diálogo con uno de los pequeños, quien mencionó que sus padres trabajan en una constructora localizada en el Metro Insurgentes. Al llegar, los padres agradecieron el apoyo y las atenciones brindadas por los uniformados. [Basta](#) / [El Gráfico](#)



Finge ayudar a mujer ¡y la roba!

Agentes de la **SSC** buscan afanosamente a un ladrón que golpeó a una viejita de 77 años para despojarla de sus pertenencias, dentro de su domicilio ubicado en la calle Fundidores, colonia Trabajadores del Hierro, en la alcaldía Azcapotzalco. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Atorado por matar a chavo y herir a menor

Tras asesinar a una persona y herir a otra, en la colonia San Antonio, alcaldía Azcapotzalco, un hombre fue detenido por agentes de la Policía capitalina en la misma demarcación. Tras el reporte de disparos, inmediatamente los oficiales se acercaron al lugar, donde encontraron una persona inconsciente, por lo que de inmediato solicitaron los servicios de emergencia. [El Gráfico](#)

Sale sin pagar y lo atrapan en alcaldía Miguel Hidalgo

Elementos de la **Policía Auxiliar** de la alcaldía Miguel Hidalgo recibieron solicitud de apoyo por parte de una empleada de una tienda de autoservicio, ubicada en la calle Homero. Les indica que un hombre sustrajo productos sin realizar el pago correspondiente y había sido detenido por el guardia de seguridad privada propia de la tienda; por tal motivo, realizaron la detención y lo trasladaron al Ministerio Público. [Metro](#)

Arrolla auto a 4 trabajadores

Cuatro personas de mantenimiento fueron atropelladas mientras laboraban sobre Circuito Interior, a la altura de la colonia Atlampa, alcaldía Cuauhtémoc, por un auto de lujo que viajaba a exceso de velocidad. Al lugar acudieron paramédicos del **ERUM**, quienes trasladaron a las víctimas a un hospital cercano, mientras elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron al responsable. [Basta](#)

Localizan restos óseos; creen que son humanos

Restos óseos fueron localizados en un parque del Ajusco, en el primer día de la Quinta Brigada Regional de Búsqueda de Personas Desaparecidas. Por su parte, autoridades capitalinas refrendaron la promesa de poner a disposición un mayor número de personal y herramientas para la búsqueda de personas desaparecidas. Sin embargo, la brigada dio inicio sin la presencia de la GN, el Heroico Cuerpo de Bomberos y el **ERUM**, quienes se incorporaron a las labores de búsqueda dos horas después. [La Prensa](#)

Afinan rescate tras colapso

Cinco minutos después de que la alerta sísmica se activó, como parte del Primer Simulacro Nacional 2025, los servicios de emergencia atendieron un edificio colapsado en el Centro Histórico. El reporte inicial señalaba que, en el inmueble, había dos personas atrapadas, pero en realidad eran cuatro, por lo que fueron rescatados por bomberos y socorristas del **ERUM** que improvisaron una tirolesa que permitió concretar el rescate con apoyo de una camilla flexible. [Reforma](#) / [Metro](#)

No vamos a hacer nada, ni que fuera de verdad

Minutos antes, vendedores del Mercado de la Merced aseguraron que "no vamos a hacer nada, en el simulacro, ni que fuera de verdad. ¿Cómo crees que vamos a salir?, ¿para qué?" Y así fue: el espacio que personal de la **SSC** habilitó, mediante cierres viales, sobre Pino Suárez, como punto de reunión, estaba vacío. Ni los clientes ni los comerciantes que se encontraban entre los pasillos del mercado ensayaron en el Simulacro Nacional 2025, pues la alerta sísmica pasó desapercibida entre el bullicio. [El Universal](#)



Denuncian dos nuevos pinchazos en el Metro

Ayer se registraron otros dos casos de mujeres que se sintieron mal tras sentir un pinchazo en instalaciones del STC-Metro. Autoridades señalaron que el primer hecho ocurrió en el transbordo de la estación Tacubaya de la línea 9 a la 7, sufrió un piquete en la parte baja de la espalda. Otra víctima fue una joven, quien sintió un pinchazo al ir saliendo por las escaleras de la estación Bellas Artes de la Línea 8. [Excélsior](#)

Protesta frente a la CNDH

Integrantes de organizaciones de vivienda de la alcaldía Iztapalapa bloquearon los carriles laterales y centrales de Anillo Periférico Sur, a la altura de la CNDH, en protesta porque la titular del organismo no los quiso atender. Policías capitalinos los dispersaron para liberar la vialidad y el paso de vehículos. [La Jornada](#)

Refuerzan seguridad en zona poniente

Ayer arrancaron operaciones cinco centros de monitoreo en Miguel Hidalgo, cada uno equipado con más de 100 cámaras de videovigilancia, conectadas a la **red de seguridad Blindar MH**, con el fin de brindar atención inmediata a emergencias y a las colonias limítrofes. El alcalde Mauricio Tabe y Carlos Orvañanos, alcalde de Cuajimalpa, coincidieron que esta colaboración reforzará la estrategia de seguridad en una de las zonas con mejor percepción de seguridad. [Excélsior](#)

BJ reportó saldo blanco vacacional

Con saldo blanco fue el resultado de las acciones implementadas por Blindar BJ360°, el operativo del periodo vacacional de Semana Santa en la alcaldía Benito Juárez. El operativo contó con la participación de 316 elementos de la estrategia de proximidad Blindar BJ360°, gracias a ellos y al trabajo coordinado con **la SSC**, se pudo dar atención a los habitantes e inhibir la incidencia delictiva. [Excélsior](#)

Llama a denunciar casos de sextorsión

Ante el incremento de casos de sextorsión infantil, el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la Ciudad de México pide a los padres de familia "hablar abiertamente con sus hijas e hijos sobre los peligros del sexting", es decir, el envío de material íntimo a través de redes sociales, aplicaciones de mensajería o cualquier plataforma digital. [Excélsior](#)

Columna Tiempo Nuevo: Simulacros, músculo ciudadano e institucional / Salvador Guerrero Chiprés

Cada simulacro va más allá de un simple ejercicio técnico, es el despliegue de una voluntad comunitaria y, por tanto, también política y logística, aquel es revelador del grado de articulación institucional y social disponible en la capital. Coordinar a dependencias federales, estatales y locales -Protección Civil, el C5, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la Fiscalía General de Justicia- exige una planificación meticulosa que va más allá de la retórica del compromiso. [24 Horas](#)

Columna Plaza Central: Miedo / Juan R. Hernández

En medio de la preocupación legítima por los llamados "pinchazos" en el Metro y Metrobús de la CDMX, hay quienes han preferido prender la alarma antes que buscar soluciones. En ese contexto, la coordinadora de Morena en el Congreso capitalino, Xóchitl Bravo, lanzó un mensaje claro: no se puede ni se debe lucrar políticamente con el miedo ni con el dolor ajeno. Recordó que ya existe una estrategia coordinada entre el Gobierno capitalino, **la SSC**, la FGJ local, el STC Metro y el Metrobús, para combatir este delito. [Basta](#)

Policiaco

Explota pirotecnia en iglesia

Se registró un estallido de pirotecnia e incendio en el techo de una iglesia durante las fiestas patronales de San Pedro Mártir, ubicada en calle Enseñanza, alcaldía Tlalpan. Una de las víctimas resultó con amputación de pierna debido al impacto de la explosión, por lo que fue trasladado junto con dos heridos más a un hospital para su atención. Reportes **policiacos** indican que, al parecer, el percance se originó por un chispazo.

[Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Asesinan a 3 en la zona metropolitana

Tres personas fueron asesinadas en distintos puntos del Valle de México. En uno de los casos, un hombre de la tercera edad fue asesinado a tiros cuando caminaba sobre avenida Sur del Comercio, en el poblado de San Juan Ixtayopan, alcaldía Tláhuac. Al lugar acudieron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes resguardaron la zona; no se reportaron detenidos. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Mujer biker la libra en accidente vial

Una mujer motociclista derrapó tras impactarse contra un autobús del RTP sobre avenida Constituyentes y calle Florencio Miranda, en la alcaldía Miguel Hidalgo. Testigos auxiliaron a la mujer y solicitaron una ambulancia que la trasladó a un hospital cercano. En el lugar, el chofer del autobús se entrevistó con policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y tras descartar su responsabilidad, fue liberado. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Proponen terapia asistida con michis para personas en prisión

Mejorar el estado de ánimo y reducir el estrés son algunos beneficios de la interacción con gatos; además, en casos de reclusión promueve la empatía, responsabilidad y facilita la reinserción, por ello, la diputada local del Verde Ecologista, Rebeca Peralta, propuso llevar a cabo en los centros penitenciarios la gatoterapia. Actualmente, en el **Centro Femenil de Reinserción Social Tepepan** viven 36 gatitos que han ayudado a mejorar el bienestar físico y emocional de las mujeres internas. [24 Horas](#)

Justicia

Fiscalías de Morelos y CDMX reúnen evidencias para fincar responsabilidad penal a directivos de academia militarizada por muerte de Erick

Las fiscalías de Justicia de Morelos y de la CDMX integran pruebas y evidencias para judicializar la carpeta de investigación sobre la muerte de Erick, estudiante de la Academia Militarizada Ollín Cuauhtémoc, a fin de fincar responsabilidad penal a los directivos de ese centro educativo, cuyas instalaciones fueron clausuradas por el Invea y autoridades de la alcaldía Cuauhtémoc. Además, como parte de las investigaciones, en la FGJCDMX se presentan las denuncias ante el MP sobre los abusos, agresiones físicas y mentales, discriminación y las acciones violentas a las que eran sometidos los estudiantes. [La Prensa](#)



Columna Circuito Interior

Otro pinchazo, ahora en la estación Bellas Artes. Una joven aseguró haber sentido la punción y, somnolienta, alcanzó a llegar a su casa donde fue atendida. Ya dirá la Fiscalía si en realidad hay un problema tan grande o más bien un nerviosismo colectivo. [Reforma](#) / Columna Línea 10 [Metro](#)

Artículo: Realidad inobjetable / Martín Espinosa

Para nadie es un secreto que en la última década se han disparado en México las cifras de desaparecidos a lo largo y ancho del territorio nacional. Por más que se quiera negar el problema, la realidad nos avasalla. Tan sólo en la CDMX - de acuerdo con cifras oficiales de la propia FGJ- en lo que va de 2025 se han denunciado, en promedio, siete desapariciones diarias. Recientemente, la nueva titular de la institución, Bertha Alcalde Luján, reveló que entre el 1 de enero y el 22 de abril pasado se han abierto 778 carpetas de investigación iniciadas por la desaparición de alguna persona. [Excélsior](#)

Imagen Destacada



Solicitan parques y bibliotecas en el Zocalito de infancias



La jefa de Gobierno y funcionarios del gabinete tomaron nota de las peticiones de los niños.

VARETZY M. OSMAVA, EL UNIVERSAL